
大野市スポーツ推進計画（案）に係るパブリックコメントの結果について  

 

１  パブリックコメントの実施状況  

 

 (1)  案件名     大野市スポーツ推進計画（案）について  

 (2)  募集期間    令和３年１２月１日（水）から１２月１５日（水）までの１５日間  

 (3)  意見提出状況  提出意見：２件、提出者：２人、提出方法：書面１件・電子メール１件  

２  意見の概要とその意見に対する市の考え方  

  

No 意見の概要  回答（市の考え方）  修正箇所  

１  

オリンピック開催後、亀山城西側の広場にて、

3on3 のバスケットボールコートが短期間のみ設

置されていたが、凄く好評で使用されていた。誰

もが使用できる施設として再開してほしい。ま

た、これもオリンピック競技に採用された、スケ

ートボードができる施設や BMX ができる施設な

どを建設してはどうか。（福井県ではまだないと

思う）  

ご意見として承ります。  

時代の変化に伴い、スポーツも多種多様化して

きていることを踏まえ、今後の施設整備について

検討していきます。  
なし  

２  

現在、みんスポクラブのバレーボールメニューで

は、公認指導員 2 名を含む計 4 名が小中学生を中

心に週 6 日活動をしている。大野市は、バレーボ

ールでスポーツ少年団が 4 団体あるが、開成中学

校は女子のみ、奥越明成高校は男子のみ、中心部

中学校の部活動においては、働き方の変化で満足

に活動できていないように見受けられる。  

ご意見として承ります。  

運動部部活動の地域移行については、現在、国

県がモデル事業等で問題点や課題を整理してい

るところです。この状況なども踏まえながら本市

での取り組みについて検討していきます。  

なし  



子供達のスポーツ育成において、明成高校女子バ

レー部を設立し、外部指導にはみんスポクラブを

検討し、スポーツ少年団は中学部活動外部指導、

中学 (ヤングバレー )クラブチームの設立などが

早急に進むよう広報や、連携支援を求める。  

 


